

DIE GUTE TAT

Spendenscheck für Hospizverein



WÜRZBURG (mr) Anlässlich ihres 25-jährigen Firmenjubiläums hat die Würzburger Versicherungs-AG, die seit Jahren als Spezialversicherer vor allem im Bereich der Reiseversicherung tätig ist, im Rahmen eines Hospizbegleiter-Treffens eine Spende in Höhe von 2500 Euro an den Hospizverein Würzburg übergeben, der schwerkranken Menschen und ihren Angehörigen beratend und helfend zur Seite steht. Timo Hert-

weck, Mitglied des Vorstandes der Würzburger Versicherung, lobte das außerordentliche Engagement der ehrenamtlichen Helfer und bedankte sich für die wichtige Arbeit des Vereins. Im Bild (von links) Elisabeth Steinwachs, Birgit Graber, Wolfgang Engert (alle Hospizverein Würzburg), Timo Hertweck, Andrea Scheuermann und Sarah Pamperien (alle Würzburger Versicherungs-AG). FOTO: VERSICHERUNGS-AG